

Asume nuevo socio en Sargent & Krahn

El abogado Cristián Barros tiene una destacada trayectoria en el rubro de la Propiedad Intelectual.

Martes, 05 de enero de 2021 a las 12:49



A⁻ A⁺ Imprimir Enviar

A.Z.C.

Es asociado de Sargent & Krahn desde 2011 y a partir de este año, el abogado **Cristián Barros Michell** asume como nuevo socio de la firma.

Con una destacada trayectoria en el rubro de la Propiedad Intelectual, el profesional es titulado de la Universidad Diego Portales, posee un magíster en Derecho de la U. de Duke, Estados Unidos, y tiene un diplomado en Asuntos Regulatorios de Medicamentos, Productos Biológicos y Cosméticos de la U. de Chile

Previo a su ingreso a la oficina se desempeñó en el Consejo de Defensa del Estado y actualmente es profesor en el postítulo de Propiedad Industrial de la U. Católica y director de la Asociación Chilena de Derecho de Propiedad Industrial (ACHIFI).

Durante su carrera se ha especializado en materias relacionadas con las patentes de invención, regulación farmacéutica y marcas comerciales, manejando los portafolios de clientes tanto a nivel nacional como internacional, al igual que en la tramitación de las solicitudes correspondientes, contratos y litigios relativos a dichos temas.

Fuente: El Mercurio Legal